

VIGILIA DE LA INMACULADA 2024



INFANCIA Y JUVENTUD
ARCHIDIÓCESIS DE VALENCIA

PASOS PREVIOS

Antes de la vigilia generar un ambiente de silencio y recogimiento, que favorezca este tiempo de ORACIÓN PERSONAL y COMUNITARIA. Como siempre animar a los sacerdotes que se sienten a confesar.

Estructura y motivación de la vigilia.

Durante este último mes nuestras vidas han cambiado por completo y desde la Delegación de Infancia y Juventud decidimos rehacer la Vigilia de la Inmaculada. Es bien conocida la devoción a María Santísima, bajo la advocación de Virgen de los Desamparados, que se tiene en nuestra diócesis. Esta vigilia estará destinada a pedir la intercesión de nuestra Amparo por todos los valencianos: afectados y voluntarios.

La vigilia se divide en cinco partes. En las cuatro primeras contemplaremos algunos misterios del Santo Rosario: tres en cada parte. En cada misterio solo rezaremos juntos un Padrenuestro, un Ave María y Gloria. Al finalizar la oración, mediante una canción o una música suave, llevaremos una vela al lugar central (si lo veis conveniente podéis hacer un cartel que enuncie el misterio que se acaba de leer). El esquema de cada misterio es el siguiente:

- 1) Enunciamos el misterio.
- 2) Leemos la lectura bíblica.
- 3) Rezamos Padrenuestro, Ave María y Gloria.
- 4) Se lleva una vela encendida al espacio central.

Al final de cada una de las partes, escucharemos un testimonio de uno de los afectados (en el caso de aquellos que no podéis venir a Valencia y hacéis la vigilia en vuestras vicarías o arciprestazgos, os hemos escrito un pequeño testimonio para que lo podáis leer).

La última parte es muy sencilla. Haremos unas peticiones en forma de letanía y acabaremos rezando juntos una oración a María.

La música.

La música en esta vigilia juega un papel muy importante, pues va a ser la que mantenga el ritmo de la oración. La mayoría del tiempo utilizaremos música instrumental. Según vuestras posibilidades, os invitamos a que sea en directo (buscando vuestros propios recursos) o poniendo algún tipo de música de ambiente (por ejemplo, música instrumental de la comunidad de Taizé). El resto del tiempo buscaremos una serie de canciones que se adapten a la oración (nosotros os hacemos alguna propuesta de canciones que podrían sonar). Esquema general:

- Misterios impares:
 - Música instrumental. Enunciamos el misterio y leemos la lectura bíblica.
 - Silencio. Rezamos Padrenuestro, Ave María y Gloria.
 - Música instrumental. Vela al espacio central.
- Misterios pares
 - Música instrumental. Enunciamos el misterio y leemos la lectura bíblica.
 - Silencio. Rezamos Padrenuestro, Ave María y Gloria.
 - Canción. Vela al espacio central.
- Canto. Al final de cada testimonio.



Material y personal necesario antes de la vigilia:

- Copias vigilia
 - Celebrante
 - El que preside la oración
 - Persona que lleve el power point
 - Coro
- 12 velas, una por misterio.
- Presentación power
 - Citas bíblicas de cada misterio. No es lo que se lee, sino el versículo que hay debajo del título de cada misterio. Este estará durante cada oración.
 - Imágenes power
 - Niño
 - Imagen religiosa o religioso
 - Un joven
 - Un voluntario
 - Cantos
- Personas necesarias
 - Monición (¿a 2 voces?)
 - Petición general + contemplación del misterio (4)
 - Lectura bíblica (voz en off) + testimonio (4)
 - Cirio y cartel (12)



INTRODUCCIÓN

Buenas noches. Nos reunimos un año más en torno a nuestra Madre para recordar su Inmaculada Concepción. Hoy damos gracias a Dios por elegir, de entre todas las familias, la de Joaquín y Ana para concebir a la que, fiándose de su Dios, acogió libremente la voluntad del Señor.

María es signo de esperanza desde su propia concepción. Su concepción llena de esperanza a su familia y, posteriormente, a toda la humanidad.

Ella fue la que posteriormente engendró a nuestra esperanza y acogió, libremente, la voluntad de Dios. Ella fue la que, desde el nacimiento en Belén hasta la muerte en la cruz, acompañó a nuestra esperanza; vio como el Señor anunciaba la esperanza de un nuevo reino; vio como el Señor daba esperanza a los enfermos, a los endemoniados, a todos aquellos que lo querían escuchar. Y finalmente, tras la resurrección y ascensión del Señor, ella dio testimonio de la esperanza al mundo.

Hoy nos reunimos todos los jóvenes de Valencia, bajo tu manto Mare del Desamparats. *Som molts els que encara tenim el cor en un puny pels esdeveniments viscuts en la nostra benvolguda diòcesi. Som molts, els joves que des de les nostres parròquies hem pogut portar l'esperança, com tu, als llocs de major desesperança: amb les nostres graneres i pales, amb les nostres oracions, amb les nostres aportacions econòmiques... Mare, hui venim a demanar-te que, a exemple teu, puguem ser esperança per al nostre món; i que si algú de nosaltres ha perdut l'esperança, emparant-nos a tu, la puguem trobar en el teu fill.*

Durante la oración de esta noche contemplaremos cómo María fue signo de esperanza en su vida terrena a partir de algunos misterios del Santo Rosario. En cada misterio rezaremos un Padrenuestro, un Ave María y un Gloria. Además, algunos de nuestros hermanos en la fe, nos contarán cómo vivieron estos acontecimientos desde la fe. Nos ponemos en pie y comenzamos la celebración.

CANTO DE ENTRADA → María, mírame (Betsaida)

Entrada. Tras saludar al altar empezamos la celebración con la señal de la cruz y el saludo del Sacerdote que preside la celebración



PARTE 1

Power point: Por los niños (Imagen de un niño)

Petición general.

María, te pedimos por todos los niños: por los que nacieron entre el barro, por aquellos que no llegaron a nacer, por aquellos que han perdido a sus familiares, por aquellos que no han podido ir a la escuela, por aquellos que viven en la desolación, por aquellos que han perdido la vida.

Breve silencio (20 seg)

Madre, que, como hiciste con tu Hijo, puedan sentir tu consuelo maternal.

1. Contemplamos la encarnación del Hijo de Dios (Gozoso)

María contestó: «He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra» (Lc 1, 38)

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

«Al sexto mes el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la estirpe de David; el nombre de la virgen era María» (Lc 1,26-27)

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Música instrumental. Mientras se lleva una vela al altar.

2. Contemplamos la Visitación de Nuestra Señora a su prima Santa Isabel (Gozoso)

Proclama mi alma la grandeza del Señor (Lc 1, 46)

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

Lectura Bíblica.

«En aquellos días María se puso en camino y fue aprisa a la región montañosa, a una ciudad de Judá; entró en casa de Zacarías y saludó a Isabel. Y sucedió que, en cuanto Isabel oyó el saludo de María, saltó de gozo el niño en su seno, e Isabel quedó llena de Espíritu Santo; y exclamando a voz en grito, dijo: "Bendita tú entre las mujeres y bendito el fruto de tu seno"» (Lc 1, 39-42)

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Canto. (Tipo Jaculatoria) Mientras se lleva una vela al altar.



3. Contemplamos el Nacimiento del hijo de Dios(Gozoso)

Fueron corriendo y encontraron a María y a José, y al niño acostado en el pesebre (Lc 2, 16)

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

Lectura Bíblica.

«Y sucedió que, mientras ellos estaban allí, se le cumplieron los días del alumbramiento, y dio a luz a su hijo primogénito, le envolvió en pañales y le acostó en un pesebre, porque no tenían sitio en el alojamiento» (Lc 2,1-7).

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Música instrumental. Mientras se lleva una vela al altar.



TESTIMONIO 1 (5 minutos).

En el dolor, ¿te viste reconfortado por la maternidad de la Virgen?

Soy Mireia, soy profesora de religión de secundaria y bachillerato en el colegio diocesano Ntra. Sra. del Socorro de Benetússer, el colegio de mi parroquia.

Tengo el enorme privilegio de trabajar con adolescentes. La mayoría de mis alumnos viven alejados de Dios (eso creen ellos) pero curiosamente siempre son ellos los que me hacen encontrarme con el Señor. Y en esta tragedia lo han hecho también. En sus rostros y en sus acciones me he encontrado con Dios y también con María.

Mis alumnos suelen decirme que siempre tengo palabras y consejos para todo. Pero esta tragedia me dejó sin palabras. Cuando me los encontraba por la calle en los primeros días de desolación y confusión me quedaba muda. No tenía palabras ni consejos. Pero ellos sí. En sus miradas vi esa manera de mirar con ternura que tiene María, vi su preocupación por mí y por mi familia a esa María que se preocupa por sus hijos. Y vi a esa María que nos cuida a cada uno de nosotros de forma individual y única a través de una alumna que en medio del bullicio de una calle me cogió de las manos y me dijo: no quiero saber cómo está tu casa ni cuántos coches has perdido, lo que yo quiero saber es cómo estás tú.

También he visto a esa María que lo deja todo y se va a visitar a su prima Isabel en mis compañeros. Al día siguiente ellos se pusieron en camino. Llenaron sus mochilas de comida y de agua y anduvieron más de una hora para venir a verme y traerme a mí y a mi familia todo lo que necesitábamos, sin habérselo pedido.

Y he visto esa maternidad de María a través de nuestra Iglesia que es madre también. A través de todas las personas que contactaron conmigo para ver cómo estábamos y ayudar: Radio María, las Claretianas, las Hijas de la Caridad desde Mozambique, los más de 100 voluntarios de Regnum Christi que desde entonces no han dejado de venir a mi parroquia a colaborar...Sólo una Iglesia que es madre como María puede hacer algo así.

Ojalá como María todos nos pongamos en camino para ir a acompañar a los que sufren.

Canto: Magnificat (Hna Glenda)



PARTE 2

Power point: Por los religiosos y religiosas (Imagen de un religioso/a)

Petición general.

María, te pedimos por todos los sacerdotes, por todos los religiosos y religiosas, por todos los consagrados; por aquellos cuyas parroquias han sufrido esta catástrofe; por aquellos que han estado solos en la tribulación; por los que han ido a ayudar en su pobreza y humildad; por aquellos que han rezado desde sus parroquias; por aquellos que han sido un hombro donde enjugar las lágrimas de tantas personas desesperadas.

Breve silencio (20 seg)

Madre que, como hiciste tú, los consagrados sean testigos para los que más sufren en este momento.

4. Contemplamos las bodas de Canaán (Luminoso)

Haced lo que él os diga (Jn 2, 5)

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

Lectura Bíblica.

«Se celebraba una boda en Caná de Galilea y estaba allí la madre de Jesús. Fue invitado también a la boda Jesús con sus discípulos. Y, como faltara vino, porque se había acabado el vino de la boda, le dice a Jesús su madre: "No tienen vino". Jesús le responde: "¿Qué tengo yo contigo, mujer? Todavía no ha llegado mi hora". Dice su madre a los sirvientes: "Haced lo que él os diga"».

(Jn 2, 1-5).

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Música instrumental. Mientras se lleva una vela al altar.

5. Contemplamos el anuncio del Reino de Dios (Luminoso)

María, por su parte, conservaba todas estas cosas, meditándolas en su corazón. (Lc 2, 19)

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

Lectura Bíblica.

"El tiempo se ha cumplido y el Reino de Dios está cerca; convertíos y creed en el Evangelio".

(Mc 1, 15)

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Canto: (Tipo Jaculatoria) Mientras se lleva una vela al altar.



6. Contemplamos la institución de la Eucaristía (Luminoso)

"Tomad, comed, éste es mi cuerpo" (Mt 26, 26)

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

Lectura Bíblica.

«Mientras estaban comiendo, tomó Jesús pan y lo bendijo, lo partió y, dándoselo a sus discípulos, dijo: "Tomad, comed, éste es mi cuerpo"» (Mt 26, 26).

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Música instrumental. Mientras se lleva una vela al altar.

TESTIMONIO 2. (10 minutos) → Sacerdote que preside la celebración

¿Por qué María es portadora de esperanza?

Canto: Eres más que el mar (Jimena Muñoz)



PARTE 3

Power point: Por los jóvenes (Imagen de un joven)

Petición general.

María, te pedimos por todos los jóvenes de nuestra diócesis; por los que vieron que sus actividades pastorales se veían interrumpidas; por los que han perdido sus casas, por los que han perdido a un ser querido; pero también por aquellos que se dejaron empujar por el Espíritu y fueron en rescate de muchos, por los que llevaron la esperanza a las calles del barro, por aquellos que empezaron su jubileo de la esperanza particular. Por los jóvenes católicos que han mostrado que el evangelio se escucha, se guarda en el corazón y se hace vida.

Breve silencio (20 seg)

Madre, tu que experimentaste que, tras el dolor de la Cruz, la vida se abría a la eternidad con la Resurrección de tu Hijo; ayúdanos a llevar la luz de Cristo donde hay oscuridad.

7. Contemplamos la crucifixión y muerte de Jesús (Doloroso)

Jesús, al ver a su madre y junto a ella al discípulo al que amaba, dijo a su madre: «Mujer, ahí tienes a tu hijo (Jn 19, 26)

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

Lectura Bíblica.

«Llegados al lugar llamado "La Calavera", le crucificaron allí a él y a los dos malhechores, uno a la derecha y otro a la izquierda. Jesús decía: "Padre, perdónales, porque no saben lo que hacen"» (Lc 23, 33-46).

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Música instrumental. Mientras se lleva una vela al altar.

8. Contemplamos la resurrección del Hijo de Dios (Glorioso)

¿Por qué buscáis entre los muertos al que está vivo? (Lc 24, 5)

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

Lectura Bíblica.

El ángel habló a las mujeres: «Vosotras no temáis, ya sé que buscáis a Jesús el crucificado. No está aquí: ¡ha resucitado!, como había dicho. Venid a ver el sitio donde yacía e id aprisa a decir a sus discípulos: "Ha resucitado de entre los muertos y va por delante de vosotros a Galilea. Allí lo veréis". Mirad, os lo he anunciado». Ellas se marcharon a toda prisa del sepulcro; llenas de miedo y de alegría corrieron a anunciarlo a los discípulos. (Mt 28, 5-8).

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Canto. (Tipo Jaculatoria) **Mientras se lleva una vela al altar.**



9. Contemplamos la Ascensión del Señor al cielo (Glorioso)

«El Señor Jesús, después de hablarles, ascendió al cielo y se sentó a la derecha de Dios» (Mc 16, 19).

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

Lectura Bíblica.

Los sacó hasta cerca de Betania y, levantando sus manos, los bendijo. Y mientras los bendecía, se separó de ellos, y fue llevado hacia el cielo. Ellos se postraron ante él y se volvieron a Jerusalén con gran alegría; y estaban siempre en el templo bendiciendo a Dios.

(Lc 24, 50-52)

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Música instrumental. Mientras se lleva una vela al altar.



TESTIMONIO 3 (5 minutos)

¿Por qué María fue un modelo en tu misión?

Me llamo Ana, soy de la parroquia Nuestra Señora del Carmen, de l'Eliana y me gustaría compartir mi experiencia como voluntaria en la DANA.

Recuerdo cómo en ese espacio de tiempo entre la tarde del 29 de octubre y la mañana del 30, las redes sociales y medios de comunicación se llenaron de imágenes de nuestros pueblos vecinos destrozados. En ese momento, lo primero que se me pasó por la cabeza es que no podía quedarme en casa de brazos cruzados. Así que, como otras muchas personas, cogí una escoba y salí a lo desconocido a aportar todo lo que pudiera de mí a aquellas personas que lo habían perdido todo.

Lo primero que me impactó fue el escenario desolador que encontré. Era algo que ya había visto en los medios de comunicación, pero no es lo mismo verlo desde la comodidad de casa a estar allí y poder palparlo. Vidas enteras rotas, recuerdos llenos de fango y tirados por las calles, historias desgarradoras... Desde ese momento, dediqué todo el tiempo que me permitía mi trabajo y otras obligaciones a la limpieza de algunos pueblos como Catarroja, Aldaia y Benetússer, y también en la preparación y reparto de alimentos en almacenes de L'Eliana, La Cañada y Valencia.

Aunque parezca mentira, la Virgen María es un gran modelo de creyente en medio de esta tragedia. Precisamente ella, que no solo perdió a su único hijo, sino que fue de una muerte horrible, ¿cómo no va a entender el sufrimiento en esta situación? No solo eso, sino que no se separó del amor de Dios y es un gran ejemplo de que, incluso en los momentos más oscuros, es posible encontrar la esperanza y seguir adelante.

Mi experiencia como voluntaria me ha hecho ver que hay mucha luz en estos pueblos golpeados por la DANA. Lo que más me ha impactado es que las puertas de las casas están literalmente abiertas para cualquiera que lo necesite, incluso cuando quienes las abren lo han perdido todo. Un día, un grupo de voluntarios estuvimos ayudando a un hombre a limpiar su casa y lo que hizo su hija al acabar fue traer empanadillas para todos, en lugar de lamentarse por la situación. Es impresionante cómo las personas no dejan de sonreír ni de dar las gracias por la ayuda recibida. Se han creado verdaderas comunidades, donde cada uno da lo mejor de sí mismo, mostrando un ejemplo increíble de humanidad y generosidad. ¿A quién no le han ofrecido un plato de lentejas caliente a mediodía?

Y todavía hay más luz en la tragedia, la que viene de las personas que no han sido directamente afectadas y su misión es ayudar con lo que pueden. Personalmente, conocí a unos chicos que habían cargado la furgoneta de artículos de primera necesidad y se habían venido desde Galicia a repartirlo personalmente y colaborar en la limpieza de las casas. Y hay más, para exprimir al máximo la ayuda, estos gallegos se quedaron hasta el domingo por la tarde teniendo una vuelta a Galicia en furgoneta y



un trabajo que retomar el lunes. Otro ejemplo concreto a destacar fue el de una chica de mi parroquia. Era un día que yo estaba agotada y ya sacaba lodo un poco a regañadientes. De repente, me enteré de que a esta chica de mi parroquia hacía rato que se habían caído las suelas de las zapatillas y seguía haciendo tareas de limpieza sin suelas, que es como si estuviera descalza. ¡Hasta se había caído dentro del barro por culpa de eso y no sé había quejado! Una vez más, me di cuenta de que a veces en nuestras vidas deberíamos quejarnos un poco menos y aprender a mirar a nuestro alrededor un poco más.

Esta experiencia me ha hecho reflexionar que, como creyentes, estamos llamados a ser esa luz en la oscuridad, a llevar esperanza donde parece no haberla. Hagamos como María, abracemos esta misión sin dejarnos vencer por el sufrimiento o la desesperanza, sino que descubramos la luz que siempre está presente, aunque a veces cueste verla y seamos nosotros mismos con nuestras acciones, luz para los demás.

Canto. ¿Por qué lloras? (Hakuna)



PARTE 4

Power point: Por los ancianos (Imagen de un anciano)

Petición general.

María, te pedimos por todas las personas mayores, por las que viven solas, por las que no han podido salir de sus casas, por las que sufren alguna enfermedad, por las que viven en residencias afectadas, por aquellas cuyos hijos no han tenido tiempo de atender, por aquellas que nadie escucha, por las que han estado días sin comer, por aquellas que sufren el frío de la noche, por las que cuidaron a sus nietos la noche de la tragedia, por todas aquellas personas mayores que nos han sostenido con su oración.

Breve silencio (20 seg)

Madre, tú que al final de tus días habías experimentado como la misericordia de tu hijo se extiende de generación en generación, y fuiste acogida en el cielo; ayúdanos a estar cerca de nuestros mayores para escuchar y atenderlos, empapándonos de su fe.

10. Contemplamos la venida del Espíritu Santo (Glorioso)

Todos ellos perseveraban unánimes en la oración, junto con algunas mujeres y María, la madre de Jesús, y con sus hermanos. (Hch 1, 14)

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

Lectura Bíblica.

«Al llegar el día de Pentecostés, estaban todos reunidos en un mismo lugar. De repente vino del cielo un ruido como el de una ráfaga de viento impetuoso, que llenó toda la casa en la que se encontraban. Se les aparecieron unas lenguas como de fuego que se repartieron y se posaron sobre cada uno de ellos; quedaron todos llenos del Espíritu Santo y se pusieron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les concedía expresarse» (Hch 2, 1-4).

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Música instrumental. Mientras se lleva una vela al altar.



11. Contemplamos la Asunción de María al cielo (Glorioso)

«Todas las generaciones me llamarán bienaventurada porque el Señor ha hecho obras grandes en mí» (Lc 1, 48-49)

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

Lectura Bíblica.

*A mirra, áloe y acacia
huelen tus vestidos,
desde los palacios de marfiles
te deleitan las arpas.*

*Hijas de reyes salen a tu encuentro,
de pie a tu derecha está la reina,
enjoyada con oro de Ofir.*

*Escucha, hija, mira: inclina el oído,
olvida tu pueblo y la casa paterna;
prendado está el rey de tu belleza:
póstrate ante él, que él es tu señor.*

*La ciudad de Tiro viene con regalos,
los pueblos más ricos buscan tu
favor. (Sal 45, 9-13)*

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Canto. (Tipo Jaculatoria) Mientras se lleva una vela al altar.

12. Contemplamos la coronación de María (Glorioso)

«Una gran señal apareció en el cielo: una mujer, vestida de sol, con la luna bajo sus pies, y una corona de doce estrellas sobre su cabeza» (Ap 12, 1)

Música instrumental. Mientras se lee la lectura.

Lectura Bíblica.

El Señor Dios dijo a la serpiente: «Por haber hecho eso, maldita tú entre todo el ganado y todas las fieras del campo; te arrastrarás sobre el vientre y comerás polvo toda tu vida; pongo hostilidad entre ti y la mujer, entre tu descendencia y su descendencia; esta te aplastará la cabeza cuando tú la hieras en el talón».
(Gn 3, 14-15)

Breve silencio (10 seg)

Oración. Padrenuestro, Ave María y Gloria.

Música instrumental. Mientras se lleva una vela al altar.



TESTIMONIO 4 (5 minutos)

Tras lo ocurrido, ¿es para ti la Virgen un signo de esperanza?

Hola, mi nombre es Carlota y vivo en Aldaia, un pueblo afectado por la DANA. El 29 de octubre nos vimos asolados por una marea de agua completamente inesperada que destruyó todo. A pesar de haber sido testigos de primera mano, no estábamos preparados para lo que encontraríamos a la mañana siguiente. Aunque con el tiempo lo hayamos normalizado, aún resulta muy difícil de aceptar.

Recuerdo que el primer día cada uno se centraba en sus propios problemas, pero poco a poco nos dimos cuenta de que solos no podríamos salir adelante: hacía falta mucha ayuda. Comenzamos a organizarnos desde dentro del pueblo, ayudando en las casas y garajes de amigos o conocidos, y también en las Iglesias. Cada situación que presenciábamos era desesperanzadora; no entendíamos cómo lograríamos superar aquello ni cuándo terminaría la pesadilla.

Las calles por las que habíamos pasado miles de veces estaban llenas de agua y barro. Había montañas de coches bloqueando el paso y, en ocasiones, teníamos que saltar por encima de ellos. Los locales que daban vida al pueblo estaban destruidos, y las casas de amigos completamente vacías porque todo había tenido que tirarse. Todo se veía oscuro, triste y silencioso.

Sin embargo, la Virgen, que es bondadosa y obra milagros, nos envió un ejército de personas dispuestas a dejar lo que estaban haciendo para venir a ayudarnos. Cada mañana llegaban voluntarios de todas partes de España e incluso del extranjero. Venían a ayudarnos a sacar los recuerdos de las casas perdidas, a limpiar las calles, a traer comida o cualquier tipo de material necesario. Recuerdo detenerme a darle gracias a la Virgen por tocar sus corazones y traernos esa esperanza que tanto necesitábamos. Quizás ellos no eran conscientes, pero en ellos se estaba obrando un pequeño milagro.

Cuando la situación en las calles comenzó a mejorar y a despejarse gracias a la ayuda de la maquinaria, nos dimos cuenta de que nos faltaba otro tipo de apoyo: la cercanía y el cariño de los nuestros. Nos pasábamos el día trabajando y ayudando a todo el que podíamos, y aunque era muy gratificante, también necesitábamos desconectar de toda la situación que nos rodeaba. Fue entonces cuando los jóvenes de la parroquia comenzamos a reunirnos al final del día. Esos momentos, llenos de risas y alegría, son de los más especiales que recuerdo de aquella situación. La Virgen nos regalaba su alegría y esperanza, y al día siguiente llevábamos esa fuerza renovada a quienes más la necesitaban. El jueves 7 de noviembre pudimos celebrar la primera eucaristía.



Aunque la situación ha mejorado muchísimo, el ambiente aún se siente extraño. Todavía hay polvo, barro, trastos, coches destrozados y todos los locales permanecen cerrados. Pero es importante recordar que, en medio de estas situaciones de dolor, tristeza y la inevitable pregunta: ¿por qué nosotros?, se nos revela una gran verdad: solo el amor de Dios puede salvar al mundo. Porque bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados. Y así fue, nuestra Madre, la Virgen, nos consoló.

Canto: Magnificat - Kairoi



Peticiones en forma de letanía.

Monición:

Durante esta noche hemos podido contemplar la esperanza de la mano de María. Ella es portadora de esperanza, por ello ahora vamos a pedirle que interceda por nuestro mundo, que interceda por todos nosotros, que interceda incluso por aquellos que todavía no conocen a su Hijo. Madre, te pedimos que seas intercesora delante de tu Hijo por todos nosotros. A cada petición responderemos: “Te rogamos óyenos”

Sacerdote que preside la celebración. Dios, Padre de los pobres y de los humildes, ha elegido a María para templo de su gloria. A él dirigimos nuestra confiada oración.

1. Por nuestra Iglesia Diocesana.
Te rogamos óyenos
2. Por todo aquel que busca la luz de Cristo.
Te rogamos óyenos
3. Para que nos envíes tu Espíritu Santo.
Te rogamos óyenos
4. Por aquellos que no creen en Dios.
Te rogamos óyenos
5. Por los que viven en lugares de guerra.
Te rogamos óyenos
6. Por los perseguidos a causa de la fe.
Te rogamos óyenos
7. Para que seamos instrumentos de tu paz.
Te rogamos óyenos.
8. Por todos los inmigrantes.
Te rogamos óyenos
9. Por los que viven instalados en el odio.
Te rogamos óyenos
10. Por los indiferentes a los males del mundo.
Te rogamos óyenos
11. Por los que no saben amar.
Te rogamos óyenos
12. Por los que no son amados.
Te rogamos óyenos
13. Por los que no tienen un lugar donde dormir.
Te rogamos óyenos
14. Por aquellos que viven angustiados.
Te rogamos óyenos
15. Por todas las familias.



- Te rogamos óyenos*
16. Por las embarazadas
Te rogamos óyenos
17. Por los niños, adolescentes y jóvenes.
Te rogamos óyenos
18. Por las religiosas y los religiosos.
Te rogamos óyenos
19. Por el Papa Francisco.
Te rogamos óyenos
20. Por nuestro Obispo D. Enrique.
Te rogamos óyenos
21. Por nuestros obispos auxiliares electos D. Fernando y D. Arturo.
Te rogamos óyenos
22. Por los formadores y seminaristas de los Seminarios Menor y Mayor de nuestra diócesis.
Te rogamos óyenos
23. Por los sacerdotes de nuestra diócesis.
Te rogamos óyenos
24. Por las vocaciones.
Te rogamos óyenos
25. Por los que han sufrido esta catástrofe.
Te rogamos óyenos
26. Por las parroquias que han sufrido.
Te rogamos óyenos
27. Por las familias que no tienen un lugar donde dormir.
Te rogamos óyenos
28. Por los niños, adolescentes y jóvenes que han perdido su lugar de reunión.
Te rogamos óyenos
29. Por todos los educadores cristianos de nuestra diócesis.
Te rogamos óyenos
30. Por todos los movimientos y realidades de nuestra diócesis.
Te rogamos óyenos
31. Por los colegios diocesanos de nuestra diócesis.
Te rogamos óyenos
32. Por los jóvenes que han sufrido esta situación.
Te rogamos óyenos
33. Por los ancianos que viven solos.
Te rogamos óyenos
34. Por los jóvenes que han dado su vida por ayudar al que sufre.
Te rogamos óyenos



35. Por los que han quitado barro cada día.

Te rogamos óyenos

36. Por los que han ofrecido su oración.

Te rogamos óyenos

37. Por los que han ayudado económicamente.

Te rogamos óyenos

38. Por los que han venido de otros sitios a dar la vida.

Te rogamos óyenos

39. Por todos los difuntos.

Te rogamos óyenos

40. Para que todos encontremos nuestra esperanza en ti.

Te rogamos óyenos

Sacerdote que preside la celebración

Padre misericordioso, Tú, que conoces nuestro corazón, ven en ayuda de nuestra debilidad y, por intercesión de María, escucha nuestras súplicas. Por Jesucristo, nuestro Señor.

Monición.

Vamos a acabar esta vigilia de oración rezando juntos.



Oramos todos juntos
(Papa Francisco, Vigilia Inmaculada 2013)

Virgen Santa e Inmaculada,
a Ti, que eres el orgullo de nuestro pueblo
y el amparo maternal de nuestra ciudad,
nos acogemos con confianza y amor.
Eres toda belleza, María.
En Ti no hay mancha de pecado.

Renueva en nosotros el deseo de ser santos:
que en nuestras palabras resplandezca la verdad,
que nuestras obras sean un canto a la caridad,
que en nuestro cuerpo y en nuestro corazón brillen la pureza y la castidad,
que en nuestra vida se refleje el esplendor del Evangelio.
Eres toda belleza, María.
En Ti se hizo carne la Palabra de Dios.

Ayúdanos a estar siempre atentos a la voz del Señor:
que no seamos sordos al grito de los pobres,
que el sufrimiento de los enfermos y de los oprimidos no nos encuentre
distráidos,
que la soledad de los ancianos y la indefensión de los niños no nos dejen
indiferentes,
que amemos y respetemos siempre la vida humana.

Eres toda belleza, María.
En Ti vemos la alegría completa de la vida dichosa con Dios.

Haz que nunca perdamos el rumbo en este mundo:
que la luz de la fe ilumine nuestra vida,
que la fuerza consoladora de la esperanza dirija nuestros pasos,
que el ardor entusiasta del amor inflame nuestro corazón,
que nuestros ojos estén fijos en el Señor, fuente de la verdadera alegría.

Eres toda belleza, María.

Escucha nuestra oración, atiende a nuestra súplica:
que el amor misericordioso de Dios en Jesús nos seduzca,
que la belleza divina nos salve, a nosotros, a nuestra ciudad y al mundo entero.

Amén.



Oración final.

Oremos

Oh, Dios, que por la Concepción Inmaculada a de la Virgen preservaste a tu Hijo una digna morada y, en previsión de la muerte de tu Hijo, la preservaste de todo pecado, Concédenos, por su intercesión, llegar a ti limpios de todas nuestras culpas. Por Jesucristo, nuestro Señor. Amen.

Bendición

Venga a vosotros la gracia del Padre, cuya Palabra eterna descendió al seno de la Virgen María para hacerse Salvador del género humano.

R/Amen.

Permanezca en vosotros la paz de Cristo, cuya venida esperó con gozo la bienaventurada Virgen, Hija de Sion.

R/Amen.

La luz del Espíritu Santo os ilumine, para que, vigilantes en la oración y alegres en la alabanza, esperéis la segunda venida de Cristo.

R/Amen.

Y la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo +, y Espíritu Santo, descienda sobre vosotros y os acompañe siempre.

R/Amen.

CANTO FINAL → Te busco entre las flores de un naranjo (Autor desconocido)

